

Article écrit par Nicolas HEIDET le 10 septembre 2014

## Smart Fortwo et Forfour : Refonte complète

Smart va enfin lancer sa troisième génération de Fortwo et seconde génération de Forfour. Une excellente nouvelle pour le réseau et pour la marque qui commençait à tourner en rond avec une Fortwo un brin vieillissante.

---

Le constructeur a revu totalement sa copie et s'est même associé avec Renault qui lui, va lancer sa nouvelle Twingo au mois de septembre en utilisant la même plateforme. D'un côté nous avons donc droit à une nouvelle Smart taillée pour 2 personnes (coffre plus grand que celui de la nouvelle Peugeot 108) qui revoit sérieusement son look global, même si, bien entendu, l'esprit reste toujours le même. Pour la version 4 portes/4 places, les changements sont encore plus radicaux. En même temps, vu l'échec cuisant de la précédente Forfour, il valait mieux tout revoir de fond en comble. Côté moteurs, on retrouve le bloc 4 cylindres de chez Renault allant de 71 à 90 ch. Ces deux Smart devraient accueillir rapidement une boîte robotisée à double embrayage. Pour l'entrée de gamme, comptez tout de même 11 500 euros.